

福島北ロータリークラブ 2022-23年度 第8回 例会

2022年8月30日(火) 12:30～

ケラケリアンテナパ°レス4F「リエガール」

<会報>

司会:瀬戸秀典 副幹事

- 1) 開会点鐘 樋口幸一 会長
- 2) ローターソング『それこそロータリー』 宮崎泰明 会員
- 3) お客様紹介 樋口幸一 会長

・桜の聖母ミリアムローターアクトクラブ 顧問 ^{ヤマノ} 山野 ^{ミノル} 実 先生

- 4) 会長あいさつ 樋口幸一 会長

先週8月23日の家族夜間例会は残念ながら中止といたしました。お盆休み中の人々の移動が引き金となり感染が広まり、福島市内でも感染者の高止まりが継続し、開催を中止いたしました。楽しみにしていたご家族の方々には大変申し訳ございません。感染者数が減少傾向になり、開催可能となれば必ず年度内に開催いたします。それまで暫しお待ちください。

石山浪恵さんのゲストスピーチは中止ではなく延期とさせていただきます。ご本人も楽しみにしていましたし、次の機会に是非、との事でした。9月からは福島市の議会が始まるのでそれ以降にお願いしますとの事でした。

話が変わりますが、今年の夏は大変盛り上がりしました。春夏の風物詩と言えば、高校野球の甲子園大会があります。夏の甲子園では何と、宮城の仙台育英高校が優勝してしまいました。福島市の聖光学院もベスト4まで進み、準決勝で優勝した仙台育英に敗れましたが、福島県勢としては快挙です。東北の高校も最近力をつけてきて、大阪や近畿勢中心の高校野球界に今後新風を巻き起こすかも知れません。マスコミでは優勝旗が初めて白河の関を超えたと言われましたが、正確には白河の関を超えた事は過去に2度ほどございます。北海道の駒大苫小牧高校ですが、白河の関を超え、津軽海峡も超えてしまいました。東北地方に留まったのは確かに初めてです。来年の春夏も東北の高校の活躍を期待します。

本日の例会日程は、安達会員の会員スピーチと、桜の聖母ミリアムローターアクトクラブ顧問の山野先生のゲストスピーチです。最後までよろしくお願いします。

- 5) お食事(12:38)
- 6) 幹事報告(12:55) 立花志明 幹事

【例会変更のお知らせ】

・

【その他お知らせ】

- ・9/7(水) 開催予定の県北第二分区ガバナー歓迎晩餐会は中止となりました。
- 9/6(火)の振替休会は、そのまま休会となります。

- 7) 各委員会報告(12:57)
- ① 出席・ボックス 佐藤雅彦 会員
- ・樋口会長 桜の聖母ミリアムローターアクトクラブ顧問山野先生を歓迎して。
- ・立花幹事 山野先生を歓迎して。安達会員スピーチに期待して。

- ・小林忠道会員 ・佐藤吉弘会員 ・宮崎泰明会員 ・大河内重男会員 ・菅野日出喜会員
- ・佐藤明信会員 ・伊藤信弘会員 ・鈴木宏幸会員 ・木村春夫会員 ・山川正人会員
- ・斎藤隆幸会員 ・斎藤嘉紀会員 ・阿部友弘会員 ・渡辺敏治会員 ・中野久之会員
- ・花見政行会員 ・作田謙太郎会員 ・瀬戸秀典会員 ・白坂裕会員 ・深瀬善太会員
- ・高橋美博会員 ・菱川慎介会員 ・佐藤雅彦会員 ・斎藤寛礼会員 ・安達和久会員
- ・千葉幸雄会員

合計28名 59,000円お預かりました。ありがとうございました。

8) 例会日程(13:00)

司会 立花志明 幹事

- ・ 会員スピーチ

安達和久 会員

- ・ ゲストスピーチ

桜の聖母ミリアムローターアクトクラブ 顧問

ヤマノ ミノル
山野 実 先生

9) 閉会点鐘(13:30)

樋口幸一 会長